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直 前 会 長 挨 拶 
臼井 英雄 

本日はターゲットも変わり、心も新

たに第12期のスタートと言う良き日

でありますが、見飽きた顔が御挨拶に

立ち、申し訳有りません。大洞会長の

疵瑕願いが今月一杯出ており、ロータ

リーの規則では私が代理を努める事

になっておりますので御容赦下さい。

しかし乍ら大洞丸は本日からの為に

半年間を費やし準備万端整い、エンジ

ンも全開、トップスピードに入った所

であります。又、一等航海士たる森副

会長始め、理事、役員も大変優秀な方

ばかりであります。私も全会合に出席

させて頂きます事をお約束申し上げ、

次回よりの舵取りを本年度の皆様に

バトンタッチ致したいと思います。会

員の皆様の御理解と御承認、並びに御

協力を賜ります様、お願い申し上げ御

挨拶と致します。 

 

第1回定例理事役員会 

幹事 加藤 義明 

日 時：平成１３年７月３日（火） 

    PM1：30～ 

場 所：岐阜ルネッサンスホテル 

司 会：加藤義明幹事 

開会の挨拶：森益男副会長 

出席者と資料の確認：川出良治副幹事 

議事録作成者：川出良治副幹事 

会長挨拶：森益男副会長 

議長選出：森益男副会長 

出席者：森（益）、加藤（義）、村瀬、

内木、臼井、石田、市橋、故

金、田辺、窪江、川出、下川、

安藤、中山 

【議 題】 

第１号議案：1月～6月の次年度理事

役員会の議決事項の一括承認 

雑誌会報委員会をウェブ委員会に

読み替える事を追加し承認。（内規の

変更） 

第２号議案：7月・8月のプログラム

の件 

活動計画書に基づき確認し承認。 

第３号議案：週報とホームページ作

成について 

入力作業のアウトソーシングにつ

いては承認。予算の組替えをウェブ委

員会に求めることにした。 

第４号議案：チャリティー預金の取 

り扱いについて 

スマイルボックス基金に組み入れ

る事とする。 

〔協議事項〕 
2002 年地区大会の件 

 コスポンサーとしての役割につい

ては引き続き検討する。 

2001 年規定審議会の件 

 任意の例会休会日増についてプロ

グラム委員会にて検討する。 

 

幹 事 報 告 
幹事 加藤 義明 

 今期（12期）の幹事をさせて頂きま

す。皆様のご協力、ご指導をよろしく

お願い致します。 

大洞会長が病気治療のため7月まで休

会されますので、その間、会長代理を

臼井直前会長、森（益）副会長よろし

くお願い致します。 

クラブ活動計画書の委員会構成表

（P.8）の会計監査に中根辰朗さんに

なっていますが、武藤公典さんのミス 

プリントです。訂正しておいて下さい。 

本日例会終了後第1回定例理事役員会

を開催致します。 

 

前例会の記録 

 

平成13年 7月 3日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]君が代 奉仕の理想 

[ゲスト]米山奨学生 孫文墅さん 

[ビジター] 

  

[出席]会員総数52名 

（出席免除0名、猶予2名）    

本日出席40名 80.00％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・   

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「お祝い行事」「新理事挨拶」 

担当 会 長 

 

次 回 予 定第第513回 

 

平成13年 7月 17日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]卓話 

担当 会 長 
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新 理 事 挨 拶 
副会長 森 益男 

 一年間お世話になります。 

大洞会長がひと月程ご欠席ですので

しっかり留守を守りたい思っており

ます。また、9月24日にはI.Mが実施

されますが、こちらの方も実行副委員

長として皆さんのご協力を頂くこと

になります。 

よろしくお願い致します。 

会計 村瀬 典康 

 上半期会費納入よろしく。７月末ま

でに振込みよろしく。また岐阜商信よ

り振込みのとき無料です。他銀行は有

料です。どうか今期会計をさせて頂き

ます村瀬です。ご指導よろしく。 

ＳＡＡ 内木 一博 

 会長・幹事の指導のもと、一年間が

んばりますので、よろしくお願いいた

します。 

直前幹事 石田 勝俊 

 加藤幹事の良きアドバイザーとし

て１年間勤めさせて頂きます。 

職業奉仕委員会 市橋 幸夫 

 職業奉仕委員会は職業を通じて地

域社会に貢献するのが重要な役割の

１つであります。我がロータリアンの

基盤地区の岐阜中心街は元気がなく

暗いイメージが生まれつつあります。

そこに光をあて明るいイメージをつ

くる為に我がクラブがお手伝いして

いくことで、役に立つロータリーの自

覚を再確認したい。皆さんの協力のも

と、新しいロータリーのために職業奉

仕例会を中心街で実施し、少しでもロ

ータリーが役に立っていることを知

らしめたい。よろしくご指導をお願い

申しあげます。 

副会計 下川 満治 

 副会計をさせて頂く事に成りまし

た下川です。一年間宜しく御願いしま

す。 

社会奉仕委員会 故金 正司 

 今年も「たずさえの森」の育林活動

をメインにやらせて頂きます。昨年の

ＩＭで他クラブよりアドバイスを頂

きましたように、その後の育林の成果

を皆様にお伝え致します。 

国際奉仕委員会 田辺 雅範 

 今期の事業方針はクラブ活動計画

書に書いてあるとおりですが、本年は

我クラブが海外にはばたくきっかけ

をつくろうを合言葉に一年間行いま

す。よろしく御協力をお願いします。 

新世代委員会 窪江 進次 

 本年度は留学生の受入れも派遣も

ありませんので、各委員会の行事に御

協力させて戴きたいと考えています。 

副幹事 川出 良治 

 一年間、例会のマイク係を勤めさせ 

いただきます。皆様のご協力をお願い

致します。 

副ＳＡＡ 安藤 元一 

 本年度副ＳＳＡを務めさせていた

だくことになりました。３度目のＳＳ

Ａです。よろしくお願いします。 

副ＳＡＡ 中山 章 

ＳＳＡ＝サージェントアットアーム

ズの精神に恥じない仕事ができます

よう努力したいと思います。 

皆様のご支援の程宜しくお願い申し

上げます。 

 

友情と奉仕の灯 を 

スマイルボックス委員会 

◎就任おめでとうございます◎ 

森 益男君 一年間、副会長として

お世話になります。皆さんのご協力、

よろしくお願いします。 

追伸：今日から豪州の留学生カイリ

ーが帰ってきます。楽しみです。 

勝野 和夫君  一年間エレクトしま

す。がんばれますかな？よろしくお

願いします。 

加藤 義明君  幹事の大役をおおせ

つかりました。一年間よろしくお願

い致します。 

村瀬 典康君 会計に就任いたしま

した村瀬です。よろしくご指導下さ

い。 

内木 一博君  一年間よろしくお願

いいたします。 

市橋 幸夫君  職業奉仕委員会は、

野田勇司さん、秋保賢一さんの協力

のもとがんばっていきます。よろし

くお願い申しあげます。私はあいか

わらず元気です。 

田辺 雅範君  国際奉仕担当になり

ました。会長方針の一つでもある国

際交流の実現に向けて一年間をす

ごすつもりです。皆様のご協力を期

待しています。 

窪江 進次君  新世代委員会、本年

もよろしく御協力ください。 

安藤 元一君  昨年度は副会長とし

て大変お世話になりました。今年度

は副ＳＳＡとして、またお世話にな

ります。よろしくお願いします。 

中山 章君  栄転いたしました。本

年もよろしくお願いします。 

伊藤 善男君  今年一年も宜しくお

願いします。 

安田 高志君  プログラム委員長を

させていただきます。一年間宜しく

お願いします。 

★誕生日おめでとうございます★ 

林 忠勝君 

下川 満治君 

☆ｅｔｃ．☆ 

濱田 健一君  夜間例会は二次会よ

り出席。帰りは太陽が出ていました。 

武藤 公典君  柴田コンサルタント

ツアーのお世話でスイスへ半月ほ

ど行ってきました。 

また機会があればご報告します。 

 


